
 

 
 
 
 
 

長い２学期の始まり  

２学期が始まって２週間が経ちました。例年、最も長い学期ですが、今年は「＋１０日」

で９３日と特に長くなります。体調管理、感染症予防に配慮しながら、今学期も実り多い教

育活動を行ってまいります。よろしく御理解御協力のほど、お願いし申し上げます。 

今学期の主な行事等について② 

１ 東っ子まつり＜１１月７日実施予定＞ 
実施に向け、細部を検討中です。幼稚園児の参加、保護者参観は無しにする予定です。 

２ ５０周年記念式典＜１１月１３日実施予定＞ 

４～６年の参加を考えていましたが、５・６年のみにします。また式典ですので御来賓 

はお招きしますが、極力、少なくさせていただきます。 

 記念公演は、中止となっています。 

３ 市内音楽会（４年生） 
既に中止が決定されています。 

４ 市内体育大会（５、６年生） 

中止が決定しました。（８月２４日） 

５ 個人面談＜１１月１７～２７日＞ 
計画通り実施する予定です。 

６ 遠足（１、２年生） 
電車利用を避け、徒歩遠足にします。 

   １年＜１０月１６日＞稲荷山公園  ２年＜１０月１３日＞智光山公園こども動物園 

７ 社会科見学（３～５年） 
 例年の見学場所が受入れ停止などのため、計画を再検討しています。 
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えがお あいさつ 思いやり 

       心でつなぐ東っ子 

すてきな未来へ ふみ出そう 

運動会の御来賓について 

例年、地域の皆様をお招きしていますが、今年

度は感染症拡大防止のため、市教委を含め、一切

お呼びしません。「開かれた学校」には逆行しま

すが、児童並びに皆様の健康安全のための措置で

す。御理解御協力をお願いします。  

３日（木） 委員会活動        ２８日（月）振替休業日 

１０日（木） ６年生修学旅行説明会   ２９日（火）運動会予備日②（以降順延） 

１２日（土） クリ－ン作戦（PTA のみ） 

１６日（水） ベルマ－ク回収日    

１７日（木） 資源回収日 ５年生自然体験学習説明会 

２１日（月） 敬老の日 

２２日（火） 秋分の日 

２４日（木） A 日課５時間 

２５日（金） 運動会前日準備５、６年 

       １～４年 C 日課４時間清掃後下校 

２６日（土） 運動会（延期の場合は週休日、２７日へ延期） 

２７日（日） 運動会予備日①（２７日も延期の場合は C4 日課 12：３０下校 昼食無し） 

９月の主な行事予定 



前期学校評価から  

７月に実施した学校評価（保護者アンケート）の自由記述欄に書かれていた御意見御要望

で、複数の方から挙げられたものについてお答えいたします。 

「全トイレをきれいにしてほしい」 

 学校も全く同意見です。予算の関係で全校一斉とは行かず、「順番待ち」というところです。 
「通学路の安全確保を」 

 本校校区は、道路が狭い割に交通量が多く、危険を感じる場所が多々あります。行政への要望

は毎年出していますが、様々な理由で改善が進みません。（例:信号は、県警が全県レベルでつけ

る優先順位が低いそうです）引き続き学校からも要望していきますが、地域からも声をあげてい

ただくとともに、登下校時の見守りの御協力もお願いいたします。 
「通学班、下校班のトラブル」 

 児童の安全のために組織しているわけですが、かえって危険になったり、「いじめ」や「仲間外

れ」の温床になったりしては何にもなりません。学校としても、適宜、指導しています。 
保護者の皆様も気になることがありましたら、すぐに担任などに御連絡ください。 

「不審者情報を迅速に」 

 ほとんどの不審者情報は「被害者⇒警察⇒狭山市教委⇒市内各校」と伝達されます。そのため

学校が把握し緊急メールを発出できるのは、事案発生の翌日になりますことを御了解ください。 
「運動会の参観」 

 感染症予防のため、双子や同ブロック内の兄弟姉妹などでも「１家庭１人」を守るようお願い

します。また、各部の入れ替えでは、連続して参観し続けることはせず、いったん出ていただい

て再入場をお願いします。なお、運動会に参加しない時の児童は教室で授業を行います。 

感染症対策等について 

「固形石けんより液体（泡）石けんに」 

 水を流し、しっかり泡立てて使えば、固形石けんでも十分な予防効果があるとされています。 
 液体（泡）石けんは、児童が使い過ぎたりいたずらしたりする恐れがあると考えています。 
「児童の活動の様子が見たい」 

 参観日が設けられず、保護者の皆様が残念に思われているお気持ちは良く分かります。 
今後の状況次第ですが、感染症対策と両立できる形を模索してまいります。（例：地区ごとに分

ける。教室に入る人数を制限するなど）動画配信の御希望もありましたが、児童のプライバシー

保護の観点から、休校中の教師の動画のようにはできないと考えています。 
「時数確保はできているか」 

学習指導要領に定められた時数は、確保できています。夏休み短縮、諸行事の中止・短縮、日

課の見直しなどで、時数を生み出しました。ただし、そのデメリットが次の御意見です。 
「自由な時間が少なく、疲れやストレスがたまっている。学校が楽しい場所であってほしい」 

 私たち教員も、それを強く願っています。そこで、例えば、５年の校外宿泊を自然体験学習に

したように、感染症予防と活動の質と量の確保を両立させる工夫を行っています。運動会や東っ

子まつりもそうですし、日常生活の中でも安全と楽しい活動のバランスに気を配っていきます。 
 
 感染症対策については、「こうすればだれもが納得する」という妙案も無く、市内各校の対応策

を見ましても少しずつ違っているのが現状です。保護者の皆様の声も良くお聞きしながら、児童

にとって安全かつ有意義で楽しい教育活動を進めていきたいと考えておりますので、今後ともよ

ろしくお願いいたします。 


